

令和1年(2019)年度 子どもの権利に関する条例市民モニター会議アンケート

(子どもモニター)

- いろんな事を話し合えたり知れたりしたのですごくよかった
- 市民モニターの話の環境が整っていてよかったと思いました
- 初めてやからどんな感じかわからなかったけど、いろんな意見とかがでて楽しかった
- 楽しかった！キャベツ焼きがまた食べたい。もっと堅苦しく話し合うのかと思ってたけど、意見交流がメインでとてもやりやすかった。次はチョコが・・・
- とても楽しかったです。泉南のことをとっても知れました。そうめん、スイカ、キャベツ焼き全部おいしかったです。次回も楽しみです

(おとなモニター)

- 中学生の思いを聞くことができて良かったです。ある時は大人のように、ある時は子どものように、大人の都合のいいように扱われがちなので反省しつつ、子どもと地域のつながりをもっと深めていかないといけないと思いました
- 中学生の生の声を聞いて良かったです。条例の順位付けでも子どもたちと考えるの違いがあまりなくて安心しました
- 参加者がもう少し多くあればよかった。特に中学生
- 回を経るごとに中学生の話がたくさん聞けるようになったことをとても良いことだと思いました。充実度も増してきたように思います

○次回話し合いたいこと

- もっと地域のことについて話し合いたい
- どうすれば子ども会議の子が増えるか？を考えたい
- 自分が知らない泉南市のこと
- どうやって子ども会議について宣伝していくか
- 権利条約について
- 高校生の話も聞いてみたいと思いました
- 身近な人権問題
- いじめ対策